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ミキハウス卓球部 コーチ

平野 早矢香さん
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　一般社団法人日本経営協会では、企業・組織で働く女性の業務改善力の向上を目的とした「女性社員のための改善・提

案活動フォーラム」を開催いたします。

　今年のプログラムは、［働きやすい職場のための小さな改善と発信を学ぶ］［女性による成果を上げた業務改善の体験発

表＜4社（団体）＞］［ロンドンオリンピック　卓球女子団体　銀メダリストである平野早矢香さんのご講演］［参加者みなさまに

よる実践情報の交流］など、多彩な内容で開催させていただきます。

　例年、多くの参加者各位から「仕事の改善のヒントを得るとともに、女性として働くことへの意識・意欲が高まった」とのご感

想が寄せられています。

　この機会に、関係各位の積極的なご派遣ご参加を心よりお待ち申しあげております。

ゲスト講演

� 株式会社ニデック

� ＮＧＫセラミックデバイス株式会社

� 海津市役所

④ 株式会社ジェイテクト

活動体験発表 (発表順)

導入講演

33 女性社員のための

職場で働く総ての女性。改善・提案、TQC活動事務局・推進者の方。
人事・教育部門の方。

水712

水3011

200

［担当：長谷川・里見］

いずれもテキスト・昼食代を含みます。

小 林  里 江 さん

スマイルコミュニケーション　代表

キャンセルについて 開催3日前～前日迄30%、開催当日は全額をキャンセル料として
申し受けますので、あらかじめご了承ください。

一般社団法人 日本経営協会・中部本部
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アイシン精機/愛知製鋼/NDS/オーエスジー/大塚製薬工場/小糸製作所/中部電力/デンソー/
トヨタ自動車/日本ガイシ/ニデック/パナソニック/ホシザキ

（平成28年9月現在）

（50音順・敬称略）
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女性が職場で働く意識・意欲を高め、
さらに活躍していただくことを支援する集会です！ 名古屋開催

企画・運営協力：改善・提案研究会

ひ ら の 　 　 　  さ や かこ ば や し 　  　  さ と え
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□不要

「〈第33回〉女性社員のための改善・提案活動フォーラム」参加申込書



〈第33回〉女性社員のための
改善・提案活動フォーラム あなたも私もみんなが主役 ～ 創意工夫と改善活動で仕事のモチベーションを高める！
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一般社団法人 日本経営協会　中部・関西本部「改善・提案研究会」企画運営副委員長　　

総合司会
川  口   定

 

「働きやすい職場のための小さな改善と発信」

スマイルコミュニケーション 代表 小 林  里 江 さん
こ ば や し 　 　 　  さ と え

昼　　　食　　・　　休　　　憩

小　休　憩（※当日の進行状況によっては休憩が取れない場合もあります。）

「製造現場における女性リーダーの改善活動 ～中間在庫からの仕掛ロット抽出作業の効率ＵＰ～」

一般社団法人日本経営協会　中部・関西本部「改善・提案研究会」企画運営委員長　　　竹 内   龍 作
休　　　憩

〈参加者のみなさんが交流をはかっていただく時間です〉

アンケート用紙へのご記入ほか

開 会 あ い さ つ

オリエンテーション

閉 会 の ご あ ん な い

プロフィール

 

《発表の要旨》

秘書広報課  主事

服 部  翔 子 さん
市民課  主事

春日 ともみ さん

（注）プログラムは都合により、若干変更する場合もございます。予めご了承下さい。

▲去年の大会のスナップより(参加者交流風景)
記 念 楯 贈 呈

参 加 者 交 流
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結婚当時まで勤めていた官公庁を辞め、栃木県那須塩原市内の製造中小企業に事務員として就
職。3年後、それまでオーナー社長のみが担当していた営業担当を任され、60名の会社を240名規
模に拡大させる成果を挙げる。また、子育てをしながら部下の育成や業務改善にも取り組み、現
在で言うCOOを任され、最終的には次期社長を命ぜられる。
　その後、実家の親の介護のため退職。親の介護をしながら現在、独立をして研修講師・コーチ
として活動中。
　組織の中で実践したこと、現在実践していることがベースにある研修には定評がある。

プロフィール

海津市には宿直・日直の当番があり、どんなお問い合わせにも臨機応変に対応しなければなりま
せん。そこで、市役所業務についての理解を深めるために実施した「e－ラーニング」の取り組み
についてご紹介します。

1985年3月24日生。栃木県出身。幼稚園の時に両親の影響で卓球を始め、仙台育英学園秀光中学校・仙台育英学園高
等学校に進学。高校卒業後にミキハウスに入社し、その才能が一気に開花する。入社1年目で全日本選手権を初制
覇。さらに2006年度から全日本選手権3連覇を達成し、通算5度の優勝を誇る。また2008年北京オリンピックに出場
し、団体戦では惜しくも銅メダル獲得を逃す。しかし、2012年ロンドンオリンピックでは、団体戦にて日本卓球史
上初の銀メダルを獲得する。世界選手権は14大会に出場。中でも2014年東京大会では団体戦にて銀メダルを獲得。
世界を舞台に活躍を続けるが、2016年4月9日に行われた日本リーグ・ビッグトーナメント佐賀大会にて現役引退。
引退後はミキハウスタ卓球部のコーチとして後輩の指導にあたると同時に、卓球の普及活動にも取り組んでいる。

弊社では医療用具を扱っているため受注増になっても供給を絶やすことが出来ません。
そこで、急な増産に対応するため製造工程の途中で在庫を持つようにしています。
今回は、この中間在庫を効率的に管理するため、私たち女性社員が取り組んだ活動についてご紹
介します。

改善・提案研究会とは

　省力化・合理化・安全化・低コスト等を通じて企業経営を
支える「改善・提案活動」の充実と啓蒙を目的に、1958年（設
立時の名称は日本提案活動研究会）に設立されました。現在
150社あまりの企業に会員として入会いただいています。
　主な事業として、①情報誌の発行（年4回）　②改善活動
に関する各種実務セミナー・大会の実施　③先進企業への
視察④会員情報交換の場の提供等を行っております。また、
改善・提案研究会の事業運営は、会員の中から企業運営委員
を選出し、選出された委員が中心となって行っております。

プログラム 参加者の声（昨年の大会より）

参加者交流の時間において、ＱＣ活動の事を色々と聞けて
よかった。楽しかった。持ち帰って実践したい。

（N社　Y様）

他社の方と改善の取り組みについて話をすることができ
て、大変参考になりました。

（A社　S様）

他社との交流をする機会が少ないので、大変貴重な経験が
できた。

（K社　A様）

他社の改善活動についての取り組みや、産休・育休・時短
勤務の制度について知る事ができてよかった。

（N社　T様）

他社の話を聞く事ができ、活動の違いや悩みどころ、またそ
の解決策について話し合う事ができ、大変有意義であった。

（T社　K様）

株式会社ニデック
生産本部
ＩＯＬ製造部
ＩＯＬ製造2課

畑 川  美 里 さん

 

「卓球を通して学んだこと」

ロンドンオリンピック 卓球女子団体 銀メダリスト
ミキハウス卓球部 コーチ

平 野  早 矢 香 さん
ひ ら の 　 　 　  さ や か
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株式会社ジェイテクト
豊田支社 補給課

青 山  由 美 さん

「新規品番立上がり業務、切り替え業務のプロセス改善 ～やっと分かった　私の仕事～」

課の発足から1年間でいろいろなトラブルが発生。
特に新規品立上業務においてはお客様をはじめ社内各部署に迷惑を掛けてしまいました。　
この問題を小集団活動のテーマとして取り上げ全員参加で取り組んだ事例です。

《発表の要旨》

《発表の要旨》

「ＨＰＳトップハットチューブ クモリ不良低減」 ＮＧＫセラミックデバイス株式会社
小牧工場 第１製造課 課員

河 合 　 希 さん

稲 垣  優 花 さん活動当初、対象としていた製品が生産減となり、目論みの効果金額に及びませんでしたが、前工程
を巻き込んでの「加測保体制」及び「作業方法の変更」によって、不良率０．２１％が改善後「ゼ
ロ」を継続中であり、メンバー全員が不良撲滅への自信がついた。

《発表の要旨》

「市役所業務を理解してスムーズに案内を☆」


